

<p>Rothschild & Co warns: LCF Project falsely associates its unregulated fundraising scheme with the Rothschild name</p>	<p>Rothschild & Co met en garde les épargnants contre l'utilisation frauduleuse par LCF Project du nom Rothschild associé à son organisme de levée de fonds non réglementé.</p>
<p>Rothschild & Co, one of the world's leading independent financial advisory groups, wishes to warn the general public against the apparent spread of an unregulated fundraising scheme from China calling itself "Rothschild Family LCF Project", "LCF Coins" or "LCF Cryptocurrency". This scheme purports to be a fund for investment in relation to virtual currencies and the 'Internet of Things' and to pay out money in tranches based on the time people invested. This indicates that the fund is very similar to a Ponzi scheme. Investors should be aware that this unregulated fundraising scheme has falsely associated itself with the Rothschild name without authorisation. The group has seen signs that the scheme, or offshoots from the scheme, have begun to target members of the public outside of China in the past few weeks.</p>	<p>Rothschild & Co, l'un des principaux groupes internationaux de conseil indépendant en financement, émet une mise en garde générale à l'intention des épargnants contre la prolifération apparente d'un organisme de levée de fonds non réglementé utilisant les appellations « Rothschild Family LCF Project », « LCF Coins » ou « LCF Cryptocurrency ». Cet organisme se prétend un fonds d'investissement dédié aux devises virtuelles et à l'« Internet des objets » et se targue de distribuer aux épargnants des sommes par tranches, en fonction du moment où ils auront investi. Ce mode de fonctionnement est une indication que ce fonds s'apparente étroitement à un montage pyramidal de type Ponzi. Rothschild & Co tient à informer les épargnants que cet organisme de levée de fonds non réglementé s'est associé frauduleusement au nom Rothschild sans autorisation. Le Groupe observe depuis quelques semaines des signes indiquant que cet organisme, ou des organismes dérivés, ont commencé à démarcher les épargnants en dehors de la Chine.</p>
<p>From the information available to Rothschild & Co, this unregulated scheme has been propagated by unknown individuals for several months in China through the internet and on WeChat, Sina Weibo, QQ and other Chinese social media. The fraudulent posts continue spreading on social media (especially through WeChat group chats). More recently this fraudulent scheme has been propagated on various English language websites and social media (including Facebook and YouTube), inviting people to register through an email address "GetCoins@2017@gmail.com". Messages have also been observed on the mobile community application BAND in Korea. It is understood that messages may also be circulating on other social media and other countries in Asia as well.</p>	<p>Sur le fondement des informations dont dispose Rothschild & Co, cet organisme non réglementé se propage depuis plusieurs mois en Chine par le biais d'Internet et sur WeChat, Sina Weibo, QQ et d'autres médias sociaux chinois. Les messages frauduleux continuent de se propager sur les médias sociaux (et notamment à travers les groupes de conversation de WeChat). Plus récemment, les annonces frauduleuses sont apparues sur plusieurs sites Internet et médias sociaux en langue anglaise (et notamment sur Facebook et YouTube), invitant les épargnants à souscrire par email à l'adresse « GetCoins@2017@gmail.com ». Des messages ont également été observés sur l'application mobile communautaire BAND en Corée. On peut supposer que des messages circulent aussi sur d'autres médias sociaux et dans d'autres pays d'Asie.</p>
<p>Neither Rothschild & Co nor any members of the Rothschild family have any connection with this unregulated fundraising scheme. Rothschild & Co has taken various steps to draw the attention of the public in China to the fact that this unregulated scheme is misappropriating the "Rothschild" name without authorisation, and continues to offer co-operation with the authorities.</p>	<p>Ni Rothschild & Co, ni aucun membre de la famille Rothschild n'entretiennent un lien quelconque avec cet organisme de levée de fonds non réglementé. Rothschild & Co a pris plusieurs mesures pour mettre en garde les épargnants chinois contre l'utilisation frauduleuse du nom Rothschild par cet organisme non réglementé sans autorisation et continue de proposer sa coopération aux autorités.</p>
<p>Rothschild & Co strongly recommends that members of the public who have invested or are considering investing in this unregulated scheme in any country should contact their local police</p>	<p>Rothschild & Co recommande fortement aux épargnants qui ont investi ou envisagent d'investir dans cet organisme non réglementé dans quelque pays que ce soit de prendre immédiatement contact</p>

immediately.	avec leurs autorités de police locales.
-Ends	- Fin du communiqué -
<p>For further information: Ryan Communication China Media Relations Oscar Wang Tel.: +86 21 5203 7584 oscar@ryancommunication.com</p>	<p>Pour plus d'informations : Ryan Communication China Relations médias Oscar Wang Tél. : +86 21 5203 7584 oscar@ryancommunication.com</p>
<p>About Rothschild & Co With a team of c.3 400 talented financial services specialists on the ground in 40 countries across the world, our integrated global network of trusted professionals provide in-depth market intelligence and effective long-term solutions for our clients in Global Advisory, Private Wealth, Asset Management, and Merchant Banking. Rothschild & Co is family-controlled and independent and has been at the centre of the world's financial markets for over 200 years. Rothschild & Co is a French partnership limited by shares (société en commandite par actions) with a share capital of €142,364,072. Paris trade and companies registry 302 519 228. Registered office: 23 bis avenue de Messine, 75008 Paris, France. Rothschild & Co is listed on Euronext in Paris, Compartiment A - ISIN Code: FR0000031684</p>	<p>A propos de Rothschild & Co Rothschild & Co propose des conseils indépendants pour des opérations de fusion/acquisition, de stratégie et de financement, ainsi que des solutions d'investissement et de gestion du patrimoine aux grandes institutions, aux familles, aux particuliers et aux gouvernements partout dans le monde. Avec près de 3 400 spécialistes du service financier sur le terrain dans plus de 40 pays, nos équipes offrent une vision mondiale unique. Rothschild & Co est un groupe indépendant, contrôlé par des actionnaires familiaux au centre des marchés financiers mondiaux depuis plus de 200 ans. Rothschild & Co est une société en commandite par actions (SCA) de droit français, au capital de 142 364 072 €, inscrite au Registre du commerce et des sociétés de Paris sous le numéro 302 519 228, et qui a son siège social : 23 bis avenue de Messine, 75008 Paris, France. Rothschild & Co est coté sur Euronext Paris, Compartiment A, sous le code ISIN : FR0000031684.</p>